

県教委、生徒の悩み相談 LINE も開設

5月に県教委から「児童生徒の悩み相談窓口」についての出されたリーフレットを本校でも配布しました。この県教委の取組が、たまたま最近、新聞でも紹介されました。生徒のみなさんが何か深刻な問題を抱えている時に、家族や先生や友達に相談することができるといいのですが、中には相談できずに、そのまま問題を抱え込んでしまう人もいるかもしれません。そう言ったケースに、「子どもホットライン24」に電話をしたり、「児童生徒の悩み相談窓口」にLINEを送信したりすることもできます。問題を一人で抱え込むことなく、ぜひ誰かに相談をしてください。

先日、全校生徒に行った「生活状況調査」の中の「あなたには相談できる先生はいるか」という問い合わせには、74.4%の生徒が「いる」と肯定的に答えています。この数値は学校としても高い数値だと理解しています。今後も生徒との信頼関係を大切にできる学校でありたいと思います。

放課後のちょっといい話

昨日、地域の方から以下のような電話を頂きました。前日の夕方に、自分の年老いた母親が農作業をして畑から大きな大根を何本も掘り運んでいたところ、外周を走っていたバスケット部の男子生徒の一人が、重たい大根を運ぶのを手伝ってくれて家まで運んでもくれたとのことでした。母親がとても感謝しているので、連絡をさせてもらったとのことでした。早速、男子バスケット部の顧問の湯越先生に伝え、部活動で調べてもらったところ、その善意は、1年生の品川愛翔くんがしてくれたことだとわかりました。素晴らしいことです。しかも、その方から名前を聞かれたけれども、(大したことではないから)名乗らなかつたそうです。何気ないことですが、地域の方から感謝の一報が入ったので紹介させてもらいました。

「生活実態調査」から気になること

<その2>

- 前号に引き続き先日の30問の「生活状況調査」の結果から気になることを紹介します。
- 1 「学校へ行くのは楽しい」と感じている生徒は、1学年で93.4%、2学年で95.9%、3学年で89.2%が肯定していることがわかります。この数値が少しでも100%に近づくことを学校ではめざしています。

子どもホットライン24
でんわそうだんまどぐち
電話相談窓口

あなたの悩みを聴いてくれるひとがここにいる

京築教育事務所

0979-82-4444

じどうせいと なや そだんまどぐち
「児童生徒の悩み相談窓口」
LINEで、悩みの相談が
できます。


期間:令和3年4月26日(月曜日)~令和4年3月31日(木曜日)

※土曜日を除く毎日(ただし、祝日、年末年始をのぞく。)

時間:18時~21時(受付は20時半まで)

アカウント名 福岡県児童生徒のネットトラブル相談窓口

※QRコードから友だち追加してください。



○ 6 「家で計画を立てて勉強している」生徒は、1学年で62.2%、2学年で53.1%、3学年で63.0%で、3学年全国平均の50.6%をいずれも上回っています。

○21「学校の配布物を保護者に渡している」生徒については、1学年は100%とうれしい結果ですが、2学年で89.7%、3学年で91.9%という結果で、残念ながら、約1割の生徒は、学校からの配布物を保護者に渡してくれていないということがわかりました。親御さんの方での配布物の確認をしていただく必要があるようです。
よろしくお願ひします。

今のところ、

- 文化発表会は、9／10（金）
- 体育発表会は、9／25（土）
(午前中)

を予定しています。詳細は、後日お知らせします。

